

地震に備えて

平成26年度海田町防災訓練

11月30日、海田西小学校区の住民の皆さんを対象として、南海トラフ巨大地震発生を想定した、海田町防災訓練を海田西中学校で実施しました。

広島市消防局、海田警察署などの協力のもと、約300名の参加者が津波からの垂直避難や避難所の開設、避難所での生活を体験しました。また、消防団員による応急手当訓練、社会福祉協議会による炊き出し訓練も行われました。訓練に参加し、実際に避難することで、防災意識が高められたのではないのでしょうか。



▲津波から身を守る垂直避難



▲ダンボールベッドなどによる避難所の開設



▲炊き出し体験

災害から身を守る

幸保育所避難訓練

11月11日、幸保育所で避難訓練が行われました。広島市安芸消防署、海田警察署の協力のもと、矢野おりづる園まで避難し、津波被害に対する危機意識を高めました。



▲地震発生！



▲園庭に集合



▲落ち着いて避難しました

安全を守る

国信消防庫落成式

町の防災機能の強化を図るため、国信二丁目に新たに消防庫を建設しました。

この消防庫には、消防車庫、水防庫、消防団員の詰所を併設しており、各種資機材を保管する倉庫としてだけでなく、火災や風水害の発生時には、海田町消防団の拠点となる施設となります。



カープ選手と交流

広島安芸商工会スタンプラリーイベント

先月7日、サンピア・アキで広島安芸商工会主催の池谷公二郎氏講演会とカープの九里、中崎両選手によるトークショーが開催され、280名の参加者が楽しみました。

池谷さんには、野球人生を振り返りながら、野球観などについてユーモアを交えて語っていただき、時折会場から笑い声が上がっていました。

また、カープ2選手のトークショーでは、来季への意気込みだけでなく、オフの過ごし方などについても話がおよんだほか、質問タイムが設けられるなど、会場は最後まで大盛況でした。



▲楽しい話がたくさんのトークショー

12,000人が楽しんだ！

福祉保健まつり

11月23日、福祉保健まつりが開催されました。体育館では海田町出身の国光かよこさん、勝丸恭子さん、大松しんじさんによる海田町元気サミットなどが行われ、観客の笑い声が響き渡りました。幼児発表会では、町内保育所、幼稚園の幼児が練習の成果を発表しました。今回初めて行われた「ジャンボかいたまきをつくろう！」。海田町出身で日本人初のオリンピック金メダリストである織田幹雄さんの三段跳びの記録、15メートル21センチの巻き寿司を作り、できあがったときは歓声があがりました。



▲勝丸恭子さん（左）、国光かよこさん（左から2人目）、大松しんじさん（右）



▲8020表彰



▲とっても楽しい！

▶勝丸恭子さんによる「出張☆お天気ニュース」



◀人KEN まもる君、人KEN あゆみちゃん、イクちゃん、はっしー、サンチェ、フレツェ



▲スタンプを集めて景品GET！



▲初めてのペンギンにドキドキ！



▲みんなが笑顔になったはいはい競争



▲元気の歌声を披露する町内保育所の園児の皆さん